



Sábado, 26 de noviembre de 2022

Medio Ambiente saca a licitación la renovación de la red de abastecimiento de Noreña, con un presupuesto de 752.743 euros

- **Las obras, que se ejecutarán en diferentes tramos urbanos, tendrán un plazo de ejecución de siete meses**

La Consejería de Administración Autonómica, Medio Ambiente y Cambio Climático ha sacado a licitación las obras de renovación de diferentes tramos urbanos de la red de abastecimiento de Noreña. El presupuesto asciende a 752.743,64 euros y el plazo de ejecución será de siete meses.

El proyecto sustituirá las tuberías de fibrocemento instaladas en las dos márgenes de la calle Flórez Estrada, que dan servicio al centro urbano, y las de otras travesías aledañas. También se renovarán las acometidas domiciliarias de las viviendas ubicadas en ese tramo. La antigüedad de las actuales tuberías impide aumentar la presión que se necesita para el adecuado suministro municipal de agua a las zonas más altas de la localidad debido a que provoca roturas.

La obra sustituirá 752 metros de tubería en las márgenes de la avenida Flórez Estrada y 243 metros en los diferentes ramales de la calle Portilla, avenida Langreo, paseo Fray Ramón, y los de la conexión a la nueva estación depuradora.

También se ejecutarán 16 nudos para conectar las tuberías proyectadas con la red de abastecimiento, 27 nuevas bocas de riego y cuatro hidrantes. Se renovarán, asimismo, más de 100 metros de tubería de la red de saneamiento, 29 arquetas de diferentes redes (telefonía, electricidad, gas, etc.) y 1.019 metros de bordillos, además de todos los pavimentos afectados.

El plazo para presentar ofertas finaliza el 20 de diciembre.